

Lettre de nouvelles

Été 2023 - n°07



Ateliers

Atelier de Saint-Sauvant / Lusignan

C'est toujours un plaisir de se retrouver lors des ateliers occupationnels pour les activités manuelles, une fois chez l'une, une fois chez l'autre pour échanger ensemble sur de nouvelles idées, des astuces... Nos créations sont orientées sur la réalisation de cartes brodées au fil de coton et des accessoires de couture comme des couvre-plats, des sacs à tarte...

Réaliser une carte n'est pas qu'un savoir-faire, c'est un temps qui permet de se concentrer pleinement à l'exécution, d'entrer dans un moment de sérénité : une sorte de "méditation".

N'hésitez pas à faire le plein de cartes pour toutes les occasions à venir : fêtes, anniversaires, condoléances.

Ainsi avec ces ventes, vous aiderez l'Entraide Protestante avec d'autres associations à financer des dossiers de personnes en difficultés pour payer des factures d'électricité par exemple.

Si vous voulez nous rejoindre, contactez-nous !

Magali Fischer



Atelier Couture de Lezay

Aujourd'hui, c'est lundi, le jour de l'atelier Couture. Je me fais une joie de retrouver les habituées, qui viennent à cet après-midi de partage, d'échanges de nouvelles, de fabrication d'objets de couture utiles et décos.

J'ai choisi, préparé, coupé des morceaux de tissu pour que chacune exerce son savoir faire, j'adore ça ! L'après-midi est passé, très vite!

Avant de partir, Josette nous a préparé le goûter que nous partageons avec plaisir. Nous repartons dans nos foyers, empreintes de tout ce bonheur de partage et d'échanges, en nous disant merci, et à la prochaine fois !

Francette Collon



Ateliers

Atelier tricot

Ces dames se réunissent les 1er et 3e mercredis du mois de septembre à juin. Francette explique : « Depuis le Covid, nous nous réunissons les unes chez les autres ; c'est plus accueillant » me dit-elle en nous servant un morceau de tarte aux prunes. « Mais si tout le monde ne peut pas recevoir, ce n'est pas grave ! »

Les premiers tricots étaient destinés à l'Arménie, au Maroc, puis des vêtements de naissance étaient livrés aux Restos du Cœur de La Rochelle. Aujourd'hui, elles travaillent principalement avec la Croix Rouge qui vend dans sa boutique à Melle.

Micheline de souligner : « On travaille pour des nécessiteux, on se sent utile. Moi, je fais principalement des couvertures, je ne veux pas avoir à compter. » Josiane, tout en continuant à tricoter, me dit « c'est un bon passe-temps, on passe de bons moments » et Renée d'ajouter : « oui ça change les idées, je viens depuis que je suis veuve. »

« Eh bien moi, renchérit Marie-Renée, dernière recrue, retraitée pendant le Covid, il fallait vraiment que je m'occupe, et que je me sente utile. »



Francette dit : « nous discutons de l'actualité, de la vie, nous nous sommes retrouvées par le bouche-à-oreille. On tisse des liens d'amitié. »

A la question « Comment vous procurez-vous la laine ? », les tricoteuses répondent qu'elles l'achètent parfois avec l'argent des ventes au marché de Noël de Lezay. La Croix-Rouge a fait un don pour en acheter mais surtout les tricoteuses sont toujours preneuses de pelotes issues de dons.

Il est toujours possible de rejoindre le groupe ou chacune tricote ce qu'elle préfère, ce qu'elle sait faire.

*Renseignements auprès de Francette Jezequel
05 49 07 33 73*



Soutien

Aide aux étudiants de Poitiers – Association MAEVA

Devenir un adulte, indépendant de ses parents, s'avère difficile pour certains étudiants. Gérer son loyer, ses charges, laisser un peu d'argent de côté pour les urgences, se révèle pour ces étudiants comme un rêve lointain.

Il nous a été confié que certains étudiants font des sacrifices ; à force de tout calculer ou d'ajuster les dépenses, ils se négligent ou ne se nourrissent pas très bien, ce qui influence forcément leurs résultats universitaires et même leur sociabilité ou leur intégration.

Pour un étudiant étranger, sans bourses, c'est compliqué d'avoir un logement dans les cités universitaires, de manger au quotidien dans les restaurants universitaires, d'avoir des revenus réguliers pour financer ses études, de trouver un job étudiant, surtout pendant sa première année d'études en France.

Autant de difficultés à surmonter, qui font de l'étudiant un sujet précaire qui a besoin de la bienveillance et de la solidarité des autres.



Cette attention, nous l'avons trouvée chez les fidèles de l'Eglise protestante qui, depuis la crise sanitaire du COVID-19, ont répondu à notre appel aux dons et continuent de se manifester pour apporter le sourire et partager des produits alimentaires et d'hygiène avec les étudiants dans le besoin.

Toute l'équipe MAEVA tient à remercier ses généreux donateurs et généreuses donatrices, ces « bons coeurs », grâce à qui on arrive à faire plusieurs dons aux étudiants en situation de précarité.

Les différentes collectes reçues du pasteur Pablo Sacilotto nous permettent d'organiser assez souvent des distributions sur le campus ou de venir ponctuellement en aide à certains étudiants en détresse.

M. Saturnin, Association MAEVA



Vie de l'association

Assemblée générale

Notre association a tenu son assemblée générale le samedi 25 février 2023 à la salle de Chenay. Cette année, nous avons choisi d'organiser un repas à midi suivi d'un moment spirituel et de l'AG. ; cette solution n'a pas attiré plus de participants, puisque nous n'étions que 21. Qu'à cela ne tienne, nous avons passé un bon moment en petit comité.

Suite à cette A.G. et à l'élection des membres du Conseil d'Administration nous nous sommes réunis le 30 mars afin d'élire les membres du bureau :

Présidente : Chantal Fouquet
Vice-Présidente : Marie-France Collon
Vice-Présidente : Magali Fischer
Secrétaire : Nicole Griffault
Secrétaire adjointe : Françoise Butré
Trésorière : Josiane Pelletier
Trésorier adjoint : Alain David

Nous nous réjouissons de l'arrivée d'Alain dans ce groupe très féminin.

Projets 2023

Souvenez-vous, l'an dernier, après une réunion où tous les adhérents étaient invités, l'Entraide avait lancé une « enquête » ; après dépouillement des réponses, il était ressorti que l'isolement des personnes âgées était le point le plus important, suivi de la précarité alimentaire et de l'accompagnement des exilés.

Nous nous sommes appuyés sur ce questionnaire pour mettre en place un projet de vie ; mais avec 17 réponses seulement au questionnaire et une trentaine d'adhérents, il nous paraît difficile de mettre en place de grands projets.

Nous ferons des visites auprès des personnes qui en feront la demande en respectant la « charte de visite » qui est en vigueur dans notre association.

Nous allons continuer les divers ateliers existants à Lezay, Saint-Sauvant, Sepvret.

Un atelier vient de prendre vie sur le Mellois, chez la trésorière, avec un groupe qui a envie de s'investir en continuant les confitures, lorsque nous aurons des fruits, mais aussi des travaux manuels avec la création d'objets qui seront mis en vente lors des cultes, des marchés de Noël et autres.

Quant à La Béquille Solidaire, elle est ouverte tous les mercredis après-midis et cela fonctionne bien avec des bénévoles très investies. Merci à elles.

Sur la paroisse du Poitou Rural, les dons alimentaires pour les étudiants continuent et Pablo fait le lien avec l'association MAEVA.

Soutien financier

Nous sommes régulièrement en relation avec les assistantes sociales et les CCAS qui nous transmettent les dossiers à gérer.

Nous sommes de plus en plus sollicités pour le paiement des factures d'énergie, ce à quoi nous nous attendons avec les augmentations des prix de l'électricité, du gaz et autres.

Nous avons eu une demande pour une urgence alimentaire que nous avons honorée.

Chaque fois, les bénéficiaires sont contactés au téléphone par l'Entraide. Cela nous permet de nous faire connaître et d'avoir un échange avec des personnes isolées par la maladie, par la précarité, etc...

Par ailleurs, l'Entraide est membre du CCAS de la ville de Melle et une représentante est présente à chaque réunion mensuelle ; cette même personne participe au Comité Local pour l'Emploi qui se réunit également une fois par mois environ.

Au sein de ce C.L.E, nous sommes amenés à faire connaître les personnes en difficultés avec lesquelles nous avons eu un contact et qui pourraient rentrer dans les critères de ce Comité pour bénéficier d'un coup de pouce dans le dossier « Territoire Zéro Chômeur ».

Mais seules les personnes habitant la commune de Melle sont concernées et sous certaines conditions.

Si vous avez des idées pour nous aider dans notre mission, nous sommes preneurs.

N'hésitez pas à contacter un membre du bureau. Merci de votre coopération.

Chantal Fouquet



L'entraide protestante
Sud-Deux-Sèvres est
membre de la FEP.

Fédération
Entraide Protestante



Contacts

Coordinnées des membres du bureau

Chantal FOUQUET

Présidente

05 49 27 12 18

chantal.fouquet79@orange.fr

Marie-France COLLON

Vice-Présidente

09 62 68 03 42

collon.bernard@wanadoo.fr

Magali FISCHER

Vice-Présidente

05 16 83 28 33

magali.fischer2@gmail.com

Josiane PELLETIER

Trésorière

05 49 29 35 25

josianepelletier@orange.fr

Alain DAVID

Trésorier adjoint

06 31 45 96 08

claudine.david34@orange.fr

Nicole GRIFFAULT

Secrétaire

05 49 07 75 84

06 77 37 08 24

nicole.griffault@orange.fr

Françoise BUTRÉ

Secrétaire adjointe

05 49 27 05 70

06 82 02 64 87

f_butre@hotmail.com

Cette lettre d'information a pour objectif de faire connaître les actions de l'Entraide protestante Sud-Deux-Sèvres (secteurs de Melle/Celles, Lezay, Saint-Maixent, cantons de La Mothe-St-Héray et de Lusignan) auprès de ses adhérents et sympathisants.

Publication gratuite.
Impression par nos soins.
100 exemplaires.

Pour soutenir l'Entraide protestante Sud-Deux-Sèvres

À envoyer à Josiane Pelletier, 8 chemin du Bois Négré 79500 Fontivillié

Prénom, Nom : _____ Téléphone : _____

Adresse : _____

J'adhère à l'association pour l'année civile en cours et règle une cotisation annuelle de 10 €. Je recevrai les prochaines lettres de nouvelles.

Je fais un don pour soutenir vos actions, d'un montant de _____ €

par chèque par espèce Merci de m'adresser un reçu fiscal.